La Comunicación

La comunicación de nuestra empresa será a través des de una página web. Esto es debido a que en la era en la que estamos gran parte de las personas que quieren realizar un viaje o una actividad de deporte, música, entretenimiento.... con la familia para pasar el rato o ya sea para conocer a otras personas utiliza internet y como ahora gran parte de las personas en el mundo tiene internet esto nos permite una difusión más grande. Y al no tener local nos ahorramos unos costes fijos bastante grandes.